

**\*\* Chili**—Un nouveau cabinet a été formé au Chili. En Voici la composition : 1 Premier ministre et ministre de l'Intérieur, M Recabarren ; 2 Ministre des affaires étrangères M. Donoso Vengara ; 3 Ministre des Finances M. Enrique Maciver ; 4 Ministre de l'Instruction publique M. Sanchez Fontecillo ; 5 Ministre de la Guerre M. Ismael Valdes ; 6 Ministre des Travaux Publics M. Santa-Maria.

\* \*\*

**\* Wolseley**—Le feld-maréchal sir Garnet Joseph Wolseley a été nommé commandant en chef de l'armée anglaise. Il remplace le duc de Cambridge qui a donné sa démission. Lord Wolseley est né près de Dublin en Irlande, le 4 juin 1833. Il est entré dans l'armée anglaise en mars 1852. Il a fait les campagnes du Burmah, de Crimée, des Indes et de Chine. Il a servi plusieurs fois en Afrique notamment dans la guerre contre les Aschantis en 1873-74, dans celle d'Égypte en 1882 et dans celle du Soudan en 1885, il était à la tête des troupes envoyées au secours de Khartoum.

Le nouveau commandant en chef a aussi servi au Canada et il a commandé la première expédition de la Rivière Rouge en 1870.

\* \*\*

**\* Patterson**—L'honorable James Colebrooke Patterson, député fédéral de Huron-Ouest et ancien ministre de la milice a été nommé lieutenant gouverneur du Manitoba. Il remplace Sir John Schultz.

M. Patterson est né à Armagh en Irlande en 1839. Il a représenté le comté d'Essex dans la législature d'Ontario et la division de Huron-Ouest dans le parlement fédéral. Il avait été nommé ministre de la Milice le 5 décembre 1892. Il a occupé cette charge dans le cabinet Thompson et dans le cabinet Bowell.

\* \*\*

**\*\* Elections**—Une élection fédérale a eu lieu le 24 août dans la division de Westmoreland au Nouveau-Brunswick. Il s'agissait de remplacer monsieur Wood qui vient d'être nommé sénateur. Les deux candidats étaient MM. H. A. Powell, conservateur et H. E. Killam, libéral. M Powell a été élu avec une majorité de 694 voix.

Aux élections générales du 5 mars 1891 M Wood, conservateur, avait été élu avec l'énorme majorité de 2148 voix. On voit que les libéraux ont réussi à diminuer considérablement la majorité conservatrice.